

L'Iran propose de nouvelles mesures pour protéger les prix du pétrole



Téhéran, 13 janvier (RHC-PL)- L'Iran proposera à l'OPEP , l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole , une réduction drastique de la production de brut au cas où se produirait une forte baisse des prix.

Le ministre iranien du Pétrole, Bijan Namdar Zangeneh, a déclaré que son pays pourrait proposer une diminution de la production comme voie pour affronter une quelconque instabilité du marché.

Cependant, le ministre a considéré que les prix du brut ne subiront pas beaucoup de changements tout au long de cette année , un critère partagé par les autres membres du groupe.

La levée partielle des sanctions à l'Iran, décision prise par les cinq membres permanents du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne , qui entrera en vigueur le 20 janvier pourrait provoquer une hausse de la production et une chute des prix du brut.



Radio Habana Cuba